

KojiMemo(27) テロに加担するのは止めよう

2013-01-20

またしても情けない政府とマスコミの姿を見ざるをえない羽目になった。

今回の事件でインタビューに答えた安倍総理の第一声が、「まずは人命最優先」である。マスコミの新聞一面トップ記事での取り上げるのも、まさにテロリストの思うつぼではないか。こんな国民性であるから、世界から「ナイーブな日本」とバカにされるのだ。ここでいう英語のナイーブというのは、日本語の繊細なという意味とは全く違い、「戦略のない、バカ正直、愚直な」という蔑んだ意味である。数年前の KojiMemo(11)2004-05-08 でも書いたが、テロ報道に対してマスコミ業界としてちゃんとしたルールを制定してもらいたい。最低限の出来事の報道はしてもらわなければならないが、一面の片隅でよい。国民の求める情報を出すのがマスコミの使命と誤解しているのではないか。3流週刊誌ではないのだ。国民をバカにするのもいい加減にしてもらいたい。インテリジェンスの高い人たちが集まっているはずである。良識・見識があるはずである。

政府も本当に人命最優先というなら、常日頃から特殊部隊を訓練し救出に飛んでいくだけの覚悟が要る。また今回のかろうじて脱出できた日本人が、自分で航空券を手配して帰ってくるなどという無配慮なことも起こらないはずである。単に表面上のキレイごとを言って、その場をとりつくろっているだけではないか。総理がこんなレベルであるから、他の役人も推してしかるべしである。イギリスをはじめヨーロッパの国の指導者は、悩みに悩み抜いて苦渋の決断をしている。そんな軽々しい発言をしったりしない。

このままでは、本当に日本は落ち込んでしまう。早くまともな国の指導者が登場してほしいものである。